

BDK beim LPP

27.02.2018

Am 26.02.2018 trat Axel Brockmann die Nachfolge von Uwe Binias als Landespolizeipräsident an. Der Landesvorsitzende des BDK Niedersachsen hat es sich nicht nehmen lassen, am heutigen Tage nach vorangegangener Absprache einen Antrittsbesuch abzustatten.

In einem ersten kurzen Gespräch sprach Matthias Karsch dem neuen Landespolizeipräsidenten nochmals persönlich seine Glückwünsche zum neuen Amt aus. Es wurde vereinbart, dass auch in Zukunft die enge, vertrauensvolle Zusammenarbeit zwischen dem BDK Niedersachsen und dem Landespolizeipräsidium wie gewohnt weiter fortgeführt wird.

Weitere Treffen zur Führung sachbezogener Gespräche werden folgen. „PreMap“, „Outsourcing KiPo“, „2. Leichenschau“, die „Cold Case Thematik“ und weitere kriminalpolizeiliche Themen stehen auf dem Merktzettel des BDK Niedersachsen. Zunächst jedoch soll dem neuen Landespolizeipräsidenten Axel Brockmann Gelegenheit gegeben werden, sich in seinem neuen Amt zu etablieren.

Wir danken dem Landespolizeipräsidenten an dieser Stelle ausdrücklich dafür, dass er dem Landesvorsitzenden des BDK Niedersachsen bereits einen Tag nach seinem Amtsantritt die Gelegenheit zu einem Antrittsbesuch gegeben hat. Wir empfinden das als eine besondere Wertschätzung.

Der Geschäftsführende Landesvorstand

[PDF](#)

Schlagwörter

Niedersachsen

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)